



Consejo de Ministros

El Gobierno de España aprueba un crédito de 436.903 euros para la financiación de las Estrategias de Salud en Cantabria

- Los fondos que se distribuirán entre las Comunidades Autónomas se destinarán a estrategias en seguridad del paciente, salud perinatal, sistemas de información y patologías como el cáncer, la cardiopatía isquémica, el ictus, la diabetes, la salud mental y los cuidados paliativos
- El objetivo de estos fondos es el desarrollo de actuaciones en Cantabria basadas en la promoción de la salud y en la prevención de enfermedades prevalentes

13 de marzo de 2009. El Consejo de Ministros ha aprobado hoy, a propuesta del ministro de Sanidad y Consumo, Bernat Soria, la distribución entre las Comunidades Autónomas de créditos por un importe de 26.678.500 euros para la financiación de Estrategias de Salud en distintos ámbitos. Del total aprobado, 436.903 euros corresponden a Cantabria.

En concreto, los fondos se destinarán a estrategias relacionadas con:

- Seguridad del paciente, 5.000.000 euros (Cantabria, 67.097 euros).
- Estrategias de salud en cáncer, cardiopatía isquémica, ictus, diabetes, salud mental y cuidados paliativos, 10.715.750 euros (Cantabria, 143.799 euros).
- Salud perinatal, 4.000.000 (Cantabria, 36.701 euros).
- Sistemas de información, 6.962.750 (Cantabria, 189.769 euros).

El criterio de reparto de los fondos en materia de seguridad del paciente y estrategias de salud será el poblacional y en salud perinatal se tiene en cuenta la proporción de nacimientos en general y de madre extranjera en particular.

En el caso de los sistemas de información, se destinarán 1.962.750 euros a equipos informáticos y de comunicaciones, mientras que los 5 millones restantes se dedicarán a interoperabilidad de la información clínica y al desarrollo de sistemas de información sanitaria.

La distribución de los fondos se hará de la siguiente manera:

COMUNIDADES AUTÓNOMAS*	Seguridad del paciente	Estrategias en Salud	Salud Perinatal	Sistemas de Información	TOTAL
Andalucía	945.385	2.026.101	656.884	1.068.057	4.697.919
Aragón	152.940	327.773	118.778	275.612	875.158
Asturias	124.496	266.814	48.205	247.169	686.682
Baleares	123.656	265.012	127.237	246.327	759.741
Canarias	239.275	512.803	158.886	361.947	1.272.666
Cantabria	67.097	143.799	36.701	189.769	436.903
Castilla y León	294.757	631.708	146.216	417.429	1.489.509
Castilla-La Mancha	235.487	504.684	176.727	358.159	1.269.408
Cataluña	848.781	1.819.064	848.479	971.452	4.483.968
Com. Valenciana	579.710	1.242.405	500.994	702.382	3.024.469
Extremadura	126.526	271.163	56.697	249.197	708.328
Galicia	320.902	687.742	126.953	443.574	1.579.477
Madrid	722.867	1.549.211	755.897	845.539	3.864.659
Murcia	164.373	352.275	183.893	287.045	986.944
La Rioja	36.595	78.429	35.085	159.267	309.480
Ceuta	8.919	19.118	8.618	70.255	117.326
Melilla	8.234	17.649	13.750	69.570	115.863
TOTAL	5.000.000	10.715.750	4.000.000	6.962.750	26.678.500

*País Vasco y Navarra perciben estas cantidades en sus respectivos cupos.

El objetivo de estas estrategias es mejorar la atención a los pacientes avanzando en la cohesión, la calidad y la equidad del Sistema Nacional de Salud, dentro de las competencias del Ministerio de Sanidad y Consumo.

De este modo, el crédito del Gobierno de España se distribuirá entre las CCAA para fomentar actuaciones basadas en la promoción de la salud y en la prevención de enfermedades prevalentes, así como la ampliación y consolidación de las políticas sanitarias ya desarrolladas y de los sistemas de información sanitaria e interoperabilidad en el Sistema Nacional de Salud.